



Sevilla, 28 de noviembre de 2023

NUESTRA REFERENCIA: MCMQ/AGF

ASUNTO: Petición asignación nombres de Profesores a espacios docentes de la ETSA

DESTINATARIO:
D. Ramón Pico Valimaña
Director ETS Arquitectura
Universidad de Sevilla

Estimado Sr. Director,

Desde nuestro Departamento, le solicitamos que tenga en cuenta las siguientes peticiones para su consideración en la próxima Junta de Centro.

La primera consiste asignar el nombre del Profesor de nuestro Departamento D. Juan Luis Trillo de Leyva al aula de la Tercera Planta de la Escuela que se corresponde con la localización del que durante tanto tiempo fue el despacho de dicho profesor, en atención a su prestigio docente y profesional.

Asimismo, también le solicitamos, tal y como ya le han hecho llegar los profesores del Aula Docente E de este Departamento. que el nombre del Prof. D. Antonio González, por los mismos motivos anteriormente citados, se asigne al Salón de Grados situado frente al salón Félix Pozo.

Reciba un cordial saludo,

María del Carmen Martínez Quesada
Directora Departamento Proyectos Arquitectónicos
ETSAS_US

Código Seguro De Verificación	MtCCPzItz/h30/FyL+VRpg==	Fecha	28/11/2023
Firmado Por	MARIA DEL CARMEN MARTINEZ QUESADA	Página	1/1
Url De Verificación	https://pfirma.us.es/verifirma/code/MtCCPzItz%2Fh30%2FFyL%2BVRpg%3D%3D		



ÁMBITO- PREFIJO

GEISER

Nº registro

U01700151s23N0000039

CSV

GEISER-ea5e-afac-9b83-0bff-e1d3-7cc9-096b-c9be

DIRECCIÓN DE VALIDACIÓN

https://sede.administracionespublicas.gob.es/valida

FECHA Y HORA DEL DOCUMENTO

28/11/2023 17:06:48 Horario peninsular

Validez del documento

Copia Electrónica Auténtica





E.T.S. DE ARQUITECTURA
Departamento de Construcciones Arquitectónicas I

A la atención del Sr. Director de la ETSAS:

Estimado, Ramón:

Como sabes, en fechas recientes y muy próximas, hemos conocido las luctuosas pérdidas de dos de nuestros más relevantes docentes en la historia de nuestra escuela, de nuestros departamentos y en sus propias actividades profesionales en el campo del urbanismo y la edificación, los catedráticos D. Pablo ARIAS GARCÍA y D. Rafael GARCÍA DIÉGUEZ.

De forma conjunta, Pedro GÓRGOLAS y Begoña BLANDÓN, como directores del Departamento de Urbanística y Ordenación del Territorio Directora y del Departamento de Construcciones Arquitectónicas, queremos solicitar de la escuela un gesto de reconocimiento y en su recuerdo.

El propio Rafael GARCÍA DIÉGUEZ proyectó y dirigió el anexo que aloja las dos aulas magnas. Consideramos una iniciativa plausible promover que se dé sus nombres a estos espacios y solicitamos en consecuencia que se apruebe y se dé tramite como corresponda.

Sin otro particular y expresando nuestros mejores deseos para el próximo año a tu familia y equipo,

Begoña Blandón González

Directora de Departamento
Construcción Arquitectónica I